
         

Protokoll  
zur 

Jahreshauptversammlung des Vereins 
„Wanderlust Gailbach 1930 e.V.“ 

 
am 10.03.2024 um 16.00 Uhr im Wanderheim Gailbach 

 

1. Begrüßung und Vorwort  
Begrüßung durch Stefan Weiher, 2. Vorstand und Übergabe des 
Wortes an den 1. Vorsitzenden. Der 1.Vorsitzende Markus. Gerhart 
begrüßte die anwesenden Vereinsmitglieder (Anlage 1 – Liste der 
anwesenden Vereinsmitglieder). Er vermittelte einen Überblick 
über die Entwicklung der Mitgliederzahl durch Ein- und Austritte 
und den Tod des Ehrenmitglieds Georg Herrmann. Der aktuelle 
Stand der Mitglieder umfasst 129 Personen (Anlage 2 – Liste der 
Ein- und Austritte). 
 

2. Ehrung der langjährigen Mitglieder 
Markus Gerhart begrüßte besonders die anwesenden langjährigen 
Vereinsmitglieder und bedankte sich bei ihnen für die Treue zum 
Wanderverein. Die geehrten Mitglieder erhielten jeweils Urkunden 
und einen Verzehrgutschein für die Gaststätte des Wanderheims. 
 
Anschließend wurde vor dem Wanderheim ein Gruppenfoto 
erstellt, das im Main-Echo (Unser Echo) veröffentlicht werden soll. 
 
 

3. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
Der 1. Vorsitzende stellte fest, dass die Vereinsmitglieder frist- und 
formgerecht zur Jahreshauptversammlung eingeladen wurden und 
verwies auf den Ablauf der Versammlung nach der in der Einladung 
enthaltener Tagesordnung (Anlage 3 – Einladung zur 
Jahreshauptversammlung). 

 
 
 
 



 
4. Totengedenken durch den 1. Vorsitzenden 

Dem in 2023 verstorbenen Mitglied Georg Herrmann                     
wurde in einer Schweigeminute gedacht. 

 
 

5. Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 25.03.2023  
Der Schriftführer Bernhard Blank verlas das Protokoll zur 
Jahreshauptversammlung vom 25.03.2023. 
 

 
6. Rechenschaftsberichte des Vorstands 

Die Mitglieder des Vorstands erteilten ihre 
Rechenschaftsberichte über die im Jahr 2023 erfolgten 
Aktivitäten  
 Erster Vorsitzender Markus Gerhart (Anlage 4) 
 Zweiter Vorsitzender Stefan Weiher (ohne schriftliches 

Protokoll) 
 Kassier - Manfred Maier (Anlage 5 – Kassenbericht 2023) 
 Kassenprüfer – Roland Haberkorn/Wolfgang Stürmer (ohne 

schriftliches Protokoll) 
o Die Kassenprüfung führte zu keinen Beanstandungen. 

 Jugendwart – Katharina Weiher berichtete ausführlich über 
sämtliche Maßnahmen und Anstrengungen, die im 
Zusammenhang mit der Jugendarbeit unternommen wurden. Da 
die Resonanz sehr überschaubar war und sie sich aktuell 
beruflich neu orientiert, wird sie die Jugendarbeit auf wenige 
Aktivitäten reduzieren. 

 Schriftführer – Bernhard Blank  
Der Schriftführer erläuterte den Unterschied zwischen einem 
„Verlust“ und einem „Ausgabenüberschuss“, um das 
Verständnis des von Manfred Maier vorgestellten 
Kassenberichts zu erhöhen. 
Der Schriftführer wies auf die erfolgte Regelung hin, die die 
Vorstandschaft mit der Pächterin der Vereinsgaststätte zur 
Wahrung der politischen Neutralität des Vereins getroffen 
hatte. 
Da der Bikewart Dieter Gerlach als Mitglied des Vorstands 
nicht anwesend war, verlas der Schriftführer dessen 
Ausführungen, die ihm am Nachmittag des 10.03.2024 per 
whats App zugesandt wurden (Ausdruck der whats App-
Nachricht (Anlage 7) 
 



   Bikewart – Dieter Gerlach (nicht anwesend – Bericht Anlage 7) 
Die Funktion des Wanderwarts wurde in 2023 innerhalb der 
Vorstandschaft von Dieter Gerlach an Stefan Weiher 
übertragen. 
 

 Hüttenwart – Michael Blank (nicht anwesend – ohne schriftliches 
Protokoll) 
Die am Anwesen erfolgten Bau-, Erhaltungs- und 
Sanierungsmaßnahmen wurden durch Markus Gerhart 
erläutert. 
 

 Wege –und Naturschutzwarte – Stefan Weiher/Markus Gerhart 
Markus Gerhart und Stefan Weiher erläuterten ihre Arbeit als 
Wander- und Wegewarte, die sie zusätzlich zu ihrer 
Vorstandsarbeit ausführten. Eine Verpflichtung zur Ausübung 
dieser Tätigkeiten besteht nicht mehr, da der Verein nicht mehr 
Mitglied des Spessartbunds ist. 
 

7. Entlastung der Vorstandschaft und Fachwarte  
Das anwesende Vereinsmitglied Peter Blank führte die 
Abstimmung über die Entlastung der Vorstandschaft und der 
Fachwarte. Der gesamten Vorstandschaft wurde durch die 
Mitgliederversammlung einstimmig Entlastung erteilt. 

 
8. Ausblick  

 
Der 1. Vorstand gab einen Ausblick auf die Zukunft des Vereins 
durch Aktivitäten in Bereich Wandern und Teilnahme an und 
Organisation von Veranstaltungen.  
Auf beabsichtigte Investitionen, wie der Austausch der 
Heizungsanlage, den Bau eines Holzschuppens und den Austausch 
der Außenbänke oberhalb des Wanderheims wurde hingewiesen. 
Nachdem keine weiteren Fragen gestellt wurden und auch es 
seitens der anwesenden Mitglieder auch keine Wünsche und 
Anträge gab, beendete er die Jahreshauptversammlung mit einem 
Schlusswort. 

 
Aschaffenburg, 10.03.2024 
 
 
Markus Gerhart     Stefan Weiher 
 
Protokoll- und Schriftführer: Bernhard Blank 


	Protokoll
	am 10.03.2024 um 16.00 Uhr im Wanderheim Gailbach

